



# Presseinformation

Nr. 09/16  
11.03.2016

## Erste Bauarbeiten für den 6-streifigen Ausbau der A3 bei Geiselwind starten

Die Autobahndirektion Nordbayern beginnt mit dem 6-streifigen Ausbau der Richtungsfahrbahn Nürnberg bei Geiselwind. Die jetzt beginnenden Arbeiten umfassen im Wesentlichen fünf die Autobahn kreuzende Brücken und die Streckenbauarbeiten für die künftige Richtungsfahrbahn Nürnberg, die unmittelbar südlich der bestehenden Autobahn angebaut wird. Weitere Einzelheiten zum Bau und der Verkehrsführung wird die Dienststelle Fürth der Autobahndirektion Nordbayern im Rahmen einer Bürgerinformation am Mittwoch, den 16. März 2016, 18.30 Uhr im Gasthof Lamm in Geiselwind darlegen.

Zunächst werden in der Zeit ab 14. März 2016 die Baustellen für folgende Brückenbauwerke eingerichtet:

- Unterführung der Kreisstraße 15,
- Unterführung der Scheinfelder Straße,
- Unterführung der St2257 und die
- Unterführung Fußweg und Wasserlauf Hurenbrunn.

Nach den Vorarbeiten für die Einrichtung der jeweiligen Baustellen wird unmittelbar mit dem Bau begonnen.

Auf Grund des anspruchsvollen Ablaufplans der Gesamtmaßnahme hat eine der ausführenden Brückenbauunternehmen bereits mit den Vorarbeiten im Bereich der Haselbachunterführung begonnen.

Zudem wird noch in diesem Jahr das im Zuge der St 2257 unmittelbar nördlich der Anschlussstelle Geiselwind gelegene Unterführungsbauwerk durch einen Neubau ersetzt. Die Arbeiten erstrecken sich auch auf die Erneuerung der autobahnbegleitenden Entwässerungseinrichtungen, welche den neuen Gegebenheiten angepasst werden müssen.

Die Streckenbauarbeiten auf der Autobahn beginnen ebenfalls am 14. März 2016 mit der Herstellung der Baustraßen und weiteren vorbereitenden Arbeiten. Die Einrichtung der Verkehrsführung auf der BAB A3, Richtungsfahrbahn Nürnberg, wird zwischen dem 29. März 2016 und dem 02. April

2016 erfolgen. Dabei bleiben – auf der südlichen Fahrbahn eingeengt - in beide Fahrrichtungen je zwei Fahrstreifen bestehen.

Der Ausbau auf der Südseite dauert bis Dezember 2016.

Hintergrund:

Am 23. Dezember 2016 machten sich die Parlamentarische Staatssekretärin im Bundesministerium für Verkehr, Bau und Infrastruktur Dorothee Bär und der Staatssekretär im Bayerischen Staatsministerium des Innern, für Bau und Verkehr, Gerhard Eck, ein Bild von den Holzungsarbeiten entlang der Strecke und gaben einen Ausblick auf den bevorstehenden Ausbau. Beim 6-streifigen Ausbau der A 3 werden neben der Erneuerung und Verbreiterung beider Richtungsfahrbahnen insgesamt sechs Brücken durch Neubauten ersetzt. Außerdem werden nördlich der künftigen Richtungsfahrbahn Frankfurt im Bereich der Marktgemeinde Geiselwind mit umfangreiche Lärmschutzmaßnahmen errichtet.

Die Baumaßnahmen beginnen Mitte März 2016 und werden bis 2018 andauern.

Weitere Pressemitteilungen und aktuelle Informationen zu den Baustellen und Projekten der Autobahndirektion Nordbayern finden Sie unter

<http://www.abdnb.bayern.de/autobahndirektion/>